

Levantamos bloqueos en Cotoca y Machacamarca

Fin de semana sin bloqueos y con rutas del país expeditas

Los viajeros de Santa Cruz a Beni y de Oruro a Potosí podrán hacerlo libremente, este fin de semana, luego que se levantaron los bloqueos en Cotoca y Machacamarca.

Cientos de vehículos que estaban varados en la localidad de Cotoca pudieron reanudar su marcha una vez que los pobladores de Campanero levantaron su medida; lo propio ocurrió en Machacamarca, tras la decisión de los pobladores de esta región que piden la renuncia de su alcalde. Desde las 19:00 horas de ayer, las empresas de transporte regularizaron sus actividades.

Los pobladores de Campanero decidieron dejar libre la ruta a Beni tras cuatro días de protesta que provocaron daños serios a quienes transportaban productos perecederos.

En tanto, vecinos de la población de Machacamarca que bloquearon por tercer día el camino Oruro-Potosí, a 35 kilómetros al Sureste de esta ciudad, utilizaron dinamitas para atomizar a los pasajeros y éstos, respondieron con piedras. La situación causó momentos de tensión. Finalmente, a las 19:00 horas levantaron la medida y quedó expedito el camino entre Oruro y Potosí.



EL BLOQUEO EN COTOCA CON CIENTOS DE PERJUDICADOS Y POR PROBLEMAS LOCALES. AYER POR LA NOCHE SE NORMALIZÓ EL TRANSPORTE EN ESA REGIÓN.

• Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Felcc desarticula una banda que operaba en la urbe alteña

Seis antisociales de nacionalidad peruana, que fueron detenidos el jueves por la mañana en la Caja de El Alto, serán remitidos a la cárcel de San Pedro bajo medidas cautelares, según informó el coronel Félix Rocha, comandante de la Felcc de El Alto.

Los efectivos de la Fuerza Especial de Lucha Contra el Crimen de El Alto (Felcc), desarticularon a esta banda. Un informe preliminar señala que

los antisociales cuentan con distintas especialidades y amplios antecedentes delictivos.

Los seis implicados fueron capturados de manera infraganti, cuando cometían un robo en plena Caja de El Alto. Se supo que uno de los detenidos que responde al nombre de Marco Amaranito tiene un amplio prontuario delictivo y es el líder de la banda.

Inf. Pág. 8, 1er. cuerpo

Morales enfadado con Washington y Sánchez de Lozada satisfecho

Las dos caras de la medalla: uno con bronca y el otro satisfecho; el primero reclamando la extradición y el otro en el exilio.

"Rechazo rotundamente, no comparto ese término y con ese pretexto tratan de cómo EEUU se convierta en refugio de delincuentes, que Estados Unidos sea el paraíso de la impunidad", dijo textualmente el presidente Morales.

Por su lado, la asesora le-

gal del expresidente Gonzalo Sánchez de Lozada, la abogada Ana Reyes, hizo llegar una nota a la Secretaría Nacional de Comunicación del Movimiento Nacionalista Revolucionario (MNR), y dijo que su cliente está satisfecho por esta decisión ya que el exhorto de extradición remitido por el Gobierno central sólo fue político.

Inf. Pág. 5, 1er. cuerpo

Piensa de fin de semana



Entre el pintor y el agrónomo

En la solución de la revista PIENSA, usted encontrará a un agrónomo francés que introdujo el cultivo de un tubérculo americano en Europa, junto a un cuadro de pintura cubista de un pintor nacido en España, además la figura de un pintor flamenco y una de sus obras más renombradas por la calidad de su trabajo, para terminar uno de los premios nobel de literatura.

Cuatro exfuncionarios de San Luis se benefician con arresto domiciliario

La juez Iris Justiniano determinó arresto domiciliario, arraigo y presentación ante el fiscal cada 15 días para Elba Burgos Méndez, Macedonio Ciro Rodríguez, Juan Carlos Peña Estelzer y Jorge Teodoro Alvarado, funcionarios de la cooperativa San Luis, ya que no se encontraron elementos de responsabilidad penal.

Los cuatro eran consejeros del Comité de Administración y Vigilancia, de manera que fueron imputados por el delito de estafa agravada con múltiples víctimas.

En tanto, el fiscal Jaime Canedo informó que ayer se

emitaron órdenes de aprehensión para los exdirectivos y consejeros de Cooperativa de Ahorros y Crédito San Luis de la ciudad de Santa Cruz, declarada en quiebra técnica hace más de una semana.

"Tenemos las órdenes de aprehensión, para exdirectivos, exconsejeros y jefes de la cooperativa San Luis, dentro de las investigaciones que se desarrollan de la quiebra técnica de esta institución, por supuesta responsabilidad administrativa de estas personas", dijo el Fiscal.

Inf. Pág. 6, 1er cuerpo

La inflación anual está en 2,78% y los gastos están en la alimentación

La composición del gasto de los hogares demuestra que mientras más pobre es un hogar, mayor es su proporción de gasto en alimentos (los hogares pobres destinan más del 50% de sus ingresos a la compra de alimentos). Por ello la inflación de los pobres es explicada fundamentalmente por la variación de precios de los alimentos y bebidas.

La inflación acumulada al mes de agosto llegó a 2,78%, según reporte del Instituto Nacional de Estadística (INE), considerando que la composición del gasto de los hogares

más pobres es diferente al promedio general establecido por el INE, la variación acumulada del Índice de Precios al Consumidor de los Pobres (IPC-Pobres), para la gestión 2012, es mayor al acumulado oficial y llegó a 2,78%, según la Fundación Jubileo.

En agosto, la inflación de alimentos fue de 0,85%, la segunda tasa más alta después de la registrada en mayo. Así, la inflación acumulada de alimentos llegó a 3,15% durante el año, cifra mayor al promedio general de 2,78%.

Inf. Pág. 6, 1er cuerpo

Terremoto en China deja 64 muertos y 100 mil personas se quedaron sin casa

Una serie de sismos sacudieron hoy una remota zona montañosa en el suroeste de China donde causaron la muerte de 64 personas, el desalojo de 100.000 y daños en miles de casas, informaron autoridades y medios estatales de comunicación.

Los equipos de rescate no han podido llegar a zonas atejadas debido a los daños que también interrumpieron las comunicaciones en algu-

nas áreas.

Los temblores comenzaron antes de las 11:30 horas con una magnitud de 5,6 grados en la colindancia de las provincias de Guizhou y Yunnan, mientras que otro movimiento tectónico de fuerza similar sucedió después del mediodía y fue seguido por más de 16 réplicas, informaron sismólogos de China y Estados Unidos.

Inf. Pág. 3, 2do cuerpo



EFFECTOS DEL TERREMOTO QUE TUVO HASTA 16 RÉPLICAS

Un penal inventado frustra a Bolivia

A 16 minutos del final, una supuesta infracción de Raldes contra el ecuatoriano Saritama, motivó que el juez venezolano cobrara un penal con el que Ecuador ganó por 1-0 a Bolivia. El equipo de Azkargorta jugó aceptablemente, ordenado en sus líneas y mereció el empate.



AYOVI CABEECA EL BALÓN ANTE DOS DEFENSORES BOLIVIANOS. EL EQUIPO NACIONAL SE DEFENDIÓ BIEN, CERRÓ LOS ESPACIOS AL RIVAL, AUNQUE LE FALTO ACTITUD OFENSIVA.

Tabla de posiciones						
EQUIPOS	PTS.	P.J.	P.G.	P.E.	P.P.	GC.
Argentina	13	6	4	1	1	14
Chile	12	6	4	0	2	11
Ecuador	12	6	4	0	2	7
Uruguay	11	6	3	2	1	14
Colombia	10	6	3	1	2	9
Venezuela	8	7	2	2	3	5
Perú	6	6	2	0	4	8
Paraguay	4	6	1	1	4	5
Bolivia	4	7	1	1	5	7

2 años

esperando que se cumpla la ley

Dos años desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los autores de este abuso no cumplen la ley y no asumen la responsabilidad de sus actos.

No respetar el esfuerzo y el trabajo, es poner en riesgo el futuro del país.



Sólidos Cimientos para Bolivia